

Geplante Eröffnung der neuen Kindertagesstätte „Kleckerbande“ am 1. August

27.05.2024 10:40



Am 1. August dieses Jahres soll in Henstedt-Ulzburg im Kirchweg 128c die neue Kindertagesstätte „Kleckerbande“ eröffnen. Sie befindet sich im Erdgeschoss des neu errichteten Betriebsgebäudes auf dem Grundstück der „Gem.Gruppe“, welche die Räumlichkeiten an den Träger vermietet. Es ist die erste Einrichtung außerhalb Hamburgs der „Weltwissen-Kitas Nord gGmbH“. Insgesamt vier Gruppen – zwei Elementargruppe und zwei Krippengruppen – werden damit geschaffen.

„Die neue Einrichtung liegt zwar im Gewerbegebiet Nord, ist aber keine Betriebskita, wie man aufgrund der Lage vielleicht annehmen könnte. Sie steht für die Betreuung aller Kinder, vorrangig der in Henstedt-Ulzburg wohnenden, zur Verfügung“,

sagt Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

„Nachdem die letzte Neueröffnung der Kita ‚Kleine Wunder‘ bereits einige Jahre her ist, freue ich mich umso mehr, dass nun in Kürze 60 neue Betreuungsplätze bereitgestellt werden können. Wir vermuten, dass die Plätze schnell belegt sein werden. Aufgrund des Standorts im Gewerbegebiet ist sie sicherlich für die dort tätigen Erziehungsberechtigten besonders interessant.“

Dass diese Eröffnung ermöglicht wurde, verdankt die Gemeinde Henstedt-Ulzburg unter anderem der „Gem.Gruppe“, die den Platz für eine Kindertagesstätte im Neubau der Firmenzentrale gleich mitgeplant hatte. Der moderne Neubau beheimatet nun also nicht nur den großzügigen Geschäftssitz des Unternehmens und darüber hinaus sogenannte „Coworking-Spaces“ – also für Interessierte zur Vermietung stehende Büroräume – sondern eben auch die Kindertagesstätte „Kleckerbande“.

„Die ersten Gespräche zwischen Verwaltung, dem Investor und dem Träger wurden bereits vor etwa vier Jahren geführt, um den grundsätzlichen Bedarf und die Umsetzungsmöglichkeiten zu klären“,

so Anja Riemer aus dem Sachgebiet „Kinder und Jugend“.

„Den Bedarf hat die Gemeindevertretung am 19. Mai 2020 anerkannt – zuerst für drei Gruppen, später kam die vierte dazu. Zunächst wurde die Trägerschaft vergeben und dann wurden die baulichen Planungen sowie der Neubau des Firmensitzes inklusive der Kita gestartet. Am 30. Juni 2023 hat dann bei schönstem Wetter das Richtfest stattgefunden.“

Mit der Kindertagesstätte „Kleckerbande“ wird vom Träger „Weltwissen-Kitas Nord gGmbH“ auf 530 Quadratmetern eine moderne Einrichtung betrieben. Es ist eine Kernbetreuungszeit von jeweils 8 bis 15 Uhr sowie 16 Uhr vorgesehen. Auch ein Frühdienst ab 7 Uhr sowie eine längere Betreuungszeit bis 17 Uhr werden bei ausreichendem Bedarf ermöglicht. Ein Außenbereich zum Spielen ist vorhanden, das Mittagessen wird von einem Caterer geliefert.

„Für uns stehen die Entwicklung, Förderung und Bildung eines jeden uns anvertrauten Kindes im Mittelpunkt, stets auf der Grundlage von Freude am Lernen, dem eigenen Erleben, Erforschen und

Entdecken. Gleichzeitig liegt unser Ziel immer auf Schaffung eines praktikablen und vor allem familienunterstützenden- und ergänzenden Angebotes für alle Familien“,

sagt Stephan Pohl, Geschäftsführer der „Weltwissen Kitas Nord gGmbH“.

„Unsere Einrichtungen richten wir dabei immer auf alle förderintensiven Bereiche aus. Diese finden daher in der raumkonzeptionellen Planung unseres Architekten ein hohes Maß an Aufmerksamkeit. Nur so schaffen wir eine Erlebnislandschaft für Kinder und einen qualitativ hochwertigen Arbeitsort für unsere Fachkräfte, in der sich alle wohlfühlen können. Auch die Kita 'Kleckerbande' wird ein solcher Ort werden, dies zeichnet sich bereits durch die schon erfolgten Innenarbeiten aus.“

Wie er erklärt, bleibe noch abzuwarten, ob alle Gruppen bereits zeitgleich am 1. August beginnen können. Dies hänge unter anderem davon ab, ob bis dahin das erforderliche pädagogische Personal eingestellt werden könne.

Interessierte Eltern, die bislang keinen Kindertagesstätten-Platz für das neue Jahr 2024/2025 erhalten haben, können sich ab sofort für die Kindertagesstätte „Kleckerbande“ in das „Kita-Elternportal“ des Landes unter www.kitaportal-sh.de eintragen. Bei Fragen rund um die neue Einrichtung, die Eröffnung und Platzvergaben können sich die Eltern per Telefon unter 040-98 67 62 92 oder per E-Mail an info@weltwissen-kitas.de melden.